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Pamela Domínguez Bastidas, candidata al Core porla provincia de Magallanes 

“Estoy dispuesta a hacerme cargo 
delas urgencias y necesidades” 

Losmayoresogros profesionales de 
Pamela Domínguez son ser autora del 
libro “Cerro Sombrero, Arquitectura 
Moderna de Tierra del Fuego” yen 2014 
haber logrado que este poblado fuera. 
declarado Zona Típica y Monumento 
Histórico, Primero trabajó en la Di- 
rección de Arquitectura del Ministerio 
de Obras Públicas y hoy se desempeña 
en el Servicio del Patrimonio Cultural 

“2 ambos puestos ingresó por concurso 
público.Estuvoal frente dela reactiva. 
ción dela Delegación Zonal Magallanes. 
del Colegio de Arquitectos en 2016, 

"Nació el 28 de Enero de 1984 en el 
barrio Playa Norte de Punta Arenas. 
Suspadres son Raúl Domínguez y Erna. 
Bastidas. No tiene hijos. 

¿Por qué decidió presentarse como 
consejero regional? 

-*Mi decisión ocurre por unllamado 
ala acción, a hacerse cargo del futuro de: 
nuestra región, y proplo del compromi 
So quetengocon su historia, supatrimo- 
nio ylas personas que vivimos aquí, que 
queremos que se desarrolle de manera 
armónica pero teniendo en cuenta las 
comunidades y sus necesidades con un 
sentido de urgencia, y efectividad enla 
destinación delos recursos: que sea un 
territorio planificado, moderno, atracti 
vo y que brinde oportunidades para un 
desarrollo integral del bienestar, desde 
elarte,lacultura, el deporte y espacios 
que permitan el compartir”. 

- ¿Cuáles serían los principales 
proyectos que le gustaría impulsar en 
aso de llegar al Core? “ “Me parece de suma importancia 

  

impulsar el estudio de alternativas de 
transporte eNciente, ecológico, y mo- 
dernos tales como el tranvía en Punta 
Arenas; es urgente dar una adecuada. 
planificación a la industria y no una 
carta blanca; y restituir la cartera de 
proyectos de patrimonio regional". 

¿Cuáles sonlas tres necesidades que 
usted detecta en la ciudadanía? ¿Por 
qué? ¿Qué propone para solucionarlas? “Más y mejor infraestructura bási- 
ca, tales como un red sólida y ecológica 
de transporte público, redes básicas 
de alcantarillado en el periurbano y 
en zonas rurales, así como espacios e 
infraestructura para el bienestar, como 

espacios para la cultura y el deporte, 
Propongo, por un lado, dar espacios de 
escucha constante para los ciudadanos 
y mejorar la coordinación de las comi- 
siones con las unidades técnicas del 
gobierno regional”. 

¿Cuáles su opinión sobre los con- 
ventos de programación suscritos por 
el gobernador regional? ¿Con qué insti 
tución le gustaría que el Gore firmará 
un convenio de este tipo? 

“Me parecen muy importantes y. 
necesario la implementación de estos 
conventos de programación, y más que 
agregar otros, me parece imprescindi- 
ble dar seguimiento y robustecer los 
existentes, especialmente el suscrito 
con el Mop, incorporando nuevos pro- 
yectos relacionados con la recupera: 
ción del patrimonio arquitectónico 
regional”. 

- Si tuviera que escoger entre los 
siguientes proyectos: financiar un avión 
a Carabineros, construlr un Centro de 
Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar 
un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál 
elegiría? 

“Priorizaría un Centro de Trata- 
miento y Diagnóstico”. 

- ¿Impulsaría un proyecto que per: 
mita alos consejeros regionales tener 
tina facultad legistaliva? 

“No por añora, ya que están bas- 
tante definidas las acciones de los 
consejeros regionales. Lo importante 
es poder dar cumplimiento a cabali- 
dad de este rol, articulando soluciones 
efectivas, y evitando ejercer roles 

Orlov Diibrock Martínez, candidato al Core por la provincia de Magallanes 

“Construir un rodoviario en Punta Arenas es una urgencia” 
Orlov Dúbrock es uno de los res. 

ponsables de administrar la Optica. 
Suiza, empresa familiar con más de 
120años de historiaen la región. Este 
hecho lo menciona como uno de sus 
mayores logros. Nació el 3 de mayo 
de 1978 en Punta Arenas. Sus padres 
son Orlov Dibrock y Sonia Martínez, 
Tiene dos hijos. 

  

- ¿Por qué decidió presentarse 
como consejero regional? 

“Es una oportunidad única de 
retribuir a la comunidad y compro- 
meterse con Magallanes 

  

  

- ¿Cuáles serían los principales 
proyectos que le gustaría impulsar 
en caso de llegar al Core? “Proyectos deportivos y de reac 
tivación económica que impacten de 
manera trasversal en la generación 
de nuevos y mejores empleos”. 

- ¿Cuáles son las tres necesidades 
que usted detecta en la ciudadanía? 
¿Por qué? ¿Qué propone para solu- 
cionarlas? 

- “Seguridad y orden público, obe- 
sidad infantil e infraestructura. En 
seguridad propondría dotar de más   

implementos para las policías. Para 
combatir la obesidad deberíamos fo- 
mentar actividades y lugares para su 
desarrollo, con monitores que guíen 
un proceso formativo. En infraes- 
tructura construir un rodoviario en 
Punta Arenas es una urgencia”. 

- ¿Cuál es su opinión sobre los 
¡conventos de programación suscritos 
por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore 
firmara un convenio de este tipo? “Los convenios Son una herra- 
mienta positiva que podría ser mucho 
más fuerte y sumar a muchas institu 
ciones. Potenciaría un convenio más. 
robusto con la Empresa Portuaria 
Austral (Epa)”. 

- Si tuviera que escoger entre los 
siguientes proyectos: financiar un 
avión a Carabineros, construir un 
Centro de Tratamiento y Diagnóstico 
ejecutar un proyecto de bacheo de 
calles ¿Cuál elegiría? 

“Un Centro de Tratamiento y 
Diagnóstico”. 

- ¿Impulsaría un proyecto que 
permita alos consejeros regionales 
tener una facultad legislativa? o 

¿Por qué la gente debería de 
votar por usted? 

“Soy un ciudadano común, nacido 
y criado en Punta Arenas que cono- 
ee la realidad local y hacia donde 

HI Magallanes domingo 2 e seplmbre de 2024 / 5 
FICHAELECTORAL. 

   Número ena papeleta: 5-13 
Edad: (Daños. 
Estado evil atera 
Principales hobbies: jugar leal, eo, 

a mi perro Bonsás 

    

Slustednoueracandidat por quiénvotaía 
paracore: Javiora Román Amaraas 
Notaa ta gestión de Jorge Flles: 
Notaal Consejo Regional: 

  

  

DEFINICIONES RÁPIDAS 

   
stia del hidrógeno verde? Sí 

brir al turismo. 

  

masivo? 5! 
¿La región debe contar con un puerto de 
gran alado? 
Siendo una zona productora de hdrocarbu 
ros ¿Laregión deberia de dejar de generar 
electricidad con petróleo gas? |, me 
dano plazo 
¿Privatizaría Enap? No 

  

obstruccionistas 
- ¿Por qué la gente debería de votar 

por usted? 
"Porque estoy dispuesta ahacerme. 

cargo de las urgencias y necesidades 
que se tratan en el Consejo Regional. 
Porque tengolas herramientas técnicas 
ylas capacidad de escuchar alas perso- 
as yde llegara acuerdos para impulsar 
soluciones viables especialmente en 
temas de planificación, transporte e 
infraestructure   

  

FICHA ELECTORAL. 
rtido políticos independient Evépol 

Número enla papeleta: -143 
Edad: ld años. 
Estado civil casado. 
Principales hobbies: deportes “tuerca” y 
futbol 
Mayor virtud: tenacidad y constancia 
Mayor defecto: decirlo que penso 
Cargoactuals empresario Pyme, 
Slustedno ueracandidato por quién votaría 
para Core: Rodolfo Arechea 
Nota la gestión de Jorge Fles: 
Notaal Consejo Regional: 3 

  

      

DEFINICIONES RÁPIDAS 

¿Patagonia con salmones? 5 
¿El Estado debe acelerar La instalación de 
la industria del hidrógeno verde? Sí 
¿Apoya el Centro Antártico Internacional? 
Ño 
¿Magallane 
masivo? 5! 
¿La región debe contar con un puerto de 
gran alado? Si 
Siendo una zona productora de hirocarb 
ros ¿Laregión deberia de dejar de generar 
electricidad con petróleo gas? No 
¿PrivaizríaEnap? No. 

  

brir al turismo:   

    

debemos dirigir la región para que 
sea, la de siempre y más próspera".
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